



► PORTRAIT

L'Atelier Décllic développe l'image pour tous

Dimitri Roumagne et Romain Gaulier ont créé l'Atelier Décllic. Régulièrement, ils interviennent à St-Jacques pour apprendre à lire et comprendre l'image.

Sur la table, plusieurs appareils photo. Par groupe de deux, on en choisit un et très vite, on expérimente. Prises de vues, réglages appropriés, jeux de lumière... « Dans un premier temps, explique Dimitri, nous proposons une initiation au maniement de l'appareil, à l'utilisation des différents paramètres du boîtier. Progressivement, on perfectionne la technique, toujours en liant faire et voir, en partant d'une pratique et en testant soi-même. » Dans la bonne humeur, les prises de vue fusent et l'esprit critique ne tarde pas à surgir : « Alors, on analyse l'image produite et on apprend à lire une image. » Installé rue du Temple de Blossne, dans un local mis à disposition par la Ville, l'atelier intervient régulièrement auprès des enfants et des adultes. Les animateurs proposent ainsi une initiation aux enfants de 6 à 10 ans durant les temps périscolaires. Ils ont aussi encadré plusieurs ateliers du Centre de la Lande proposés aux familles ou aux personnes en recherche d'emploi. « Cette année, explique Dimitri, dans le cadre du projet sur l'égalité entre les hommes et les femmes, nous animons un atelier d'analyse d'images. Nous réfléchissons ensemble sur ce que produit une image dans la publicité, à la télévision, dans les travaux de photographes hommes et femmes ».

> Eduquer à l'image

Dimitri Roumagne et Romain Gaulier se sont connus durant leurs études de photographie. Dimitri a travaillé comme animateur, pendant cinq ans, au service enfants du Centre de la Lande tandis que Romain s'est installé comme photographe indépendant, animant des ateliers pour les adultes. Ils ont créé l'atelier Décllic, association d'éducation à l'image dans les domaines de la photographie et de l'audiovisuel, histoire de mettre en commun leurs talents et faire partager leurs passions : « Nous restons des professionnels de l'image mais, dans un souci d'éducation populaire, nous partageons nos expériences avec tous, enfants, adultes, valides ou en situation de handicap, personnes en difficulté ou en recherche d'emploi. Nous aidons à valoriser les images produites mais ça reste le travail de chacun, avant tout. » L'Atelier développe actuellement avec Catarina Pellizer, le projet de Lab, outil d'éducation à l'image : « un labyrinthe mobile, dans lequel on découvre le fonctionnement de l'appareil photo, l'histoire de la photographie, les débuts de l'image animée jusqu'à l'apparition des nouvelles technologies. »

TR

► CONTACT : 06 18 40 69 42 ou 06 70 80 64 54 - contact@atelierdecllic.fr.

► SITE : <http://atelierdecllic35.wixsite.com/atelierdecllic>